



# 佐土原ロータリークラブ週報



ロータリーは  
分かちあいの心

2007-2008 年度 R I テーマ

【ロータリー財団月間】

会 長：梶田 與之助      幹 事：郡司 武俊  
副 会 長：太田 忍      会報委員長：岩切 徳夫  
会 計：垂水 敏雄  
事 務 局：〒880-0211 宮崎市佐土原町下田島 11703-18  
TEL：0985-62-7833 FAX：0985-62-7877  
携 帯：090-9596-6114 吉野由里子  
例 会 日：毎週水曜日  
例 会 場：ハイビスカス ゴルフクラブ  
TEL：0985-73-0109

第 999 回 平成 19 年 11 月 14 日 (水)

11月21日(水)・・・例会千回記念行事(全員出席～)  
11月28日(水)・・・フォーラム「ロータリー財団・・・」  
例会の欠席は必ずご連絡下さい(前日午前中迄)

本日のプログラム

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング  
「奉仕の理想」
- 3. 会長の時間
- 4. 幹事報告
- 5. 出席報告
- 6. 委員会報告
- 7. 会員卓話「岩切徳夫君」
- 8. ハッピー BOX 披露
- 9. 点 鐘

奉仕とは単に良いことをするだけでなく人々の役に立つことです。世界では人々が異なる言語を話し、異なる食事をし、異なる衣服を着て、異なる宗教を信奉しています。こうした人々を結び付けるには、強力な絆が必要です。ロータリーではその絆が超我の奉仕と言う正義なのです。」(1987～88年度国際ロータリー会長チャールズ・ケラー氏の言葉より)と書かれています。

食品偽装が続く。賞味期限切れの梅干もあつた。自家製を食べているお宅では、考えられないことだろう。塩を20%程度以上きかせた梅干なら「食べるときに賞味期限」と思ってもいいからだ。

江戸時代の料理本『漬物早指南』も、伝統的技法で漬けた梅は「仮に、10年、20年に及ぶとも味変わることなし。梅干の艶もよく、風味格別なり」と説く。

その保存性は驚くほどで、(財)梅研究会(大阪府)には、江戸時代のものがある。国内にある最古の梅干と言われているのは、1576年に漬けた物だと言う。

だが、最近の減塩ものや各種の添加物を加えた調味梅干は、そうはいかない。賞味期限を気にしなければならず、開封後は冷蔵庫での保管が必要だ。調味梅干が出回るようになったのは、健康志向から塩分の取り過ぎを注意するようになったことや冷蔵庫の普及で低塩分でも保存できるようになったことであろう。それはそれで新しい梅の食べ方であり、梅の消費拡大の面から結構なことだ。

第 998 回の記録      平成 19 年 10 月 6 日  
★会長の時間      梶田 與之助 君  
皆様こんにちは、本日は第 998 回の例会です。11月は皆様ご承知の通りロータリー財団月間(The Rotary Foundation Month)でございます。1983～84年度に RI 理事会と管理委員会は11月をロータリー財団月間と決めました。財団の奨学金事業及び人道的諸事業についての知識と理解を深め、財団の推進に役立つプログラムを実施する月間であります。ロータリー財団の正式名称は国際ロータリーのロータリー財団です。  
では国際ロータリーとロータリー財団の違いは？ロータリーの奉仕の理想を信奉とする点では国際ロータリーもロータリー財団も一体のものです。  
「ロータリークラブは、場所を問わず一つの基本理念を持っている。それは奉仕の理想で他の人々を思いやり、他の人々の役に立つことです。」と書かれています。「奉仕の理想は人々をつな

★幹事報告 郡司武俊君

※例会変更のお知らせ

延岡ロータリークラブ

: 日時 平成19年11月21日 (水) 12:00 ~

: 場所 今山神社

※12月2日の早朝例会の出欠は来週例会時に取ります。合わせて12月8日の3クラブ合同チャリティーボーリング大会参加者も募りますので多くの参加をお願いします。

★歯車会ゴルフコンペ変更案内 福井輝文君

: 期日 12月14日 (金)

: 場所 宮崎サンシャインカントリークラブ

: 集合時間 午前8時30分

: スタート 午前9時07分

: 参加費 ¥3000 : プレー料 各自

☆今月のセレモニー☆ 親睦委員長 福井輝文君

(本人誕生月) 梶田與之助君・中武幹雄君・

荒武義博君・日高邦孝君

(夫人誕生月) 梶田規子さん・柳田由起子さん・

岩切文代さん

(結婚記念月) 福井輝文君・後藤明夫君・

堀口秋英君・中武幹雄君

♪おめでとうございます～♪

11月生れの皆さん右から～

\*梶田会長 \*中武会員 \*日高会員 \*荒武会員



★会員卓話★ 「家電リサイクル 及び大型家電量販店について」 荒武 義博君

家電リサイクル法は、平成13年4月1日より施行されました。対象となる商品は、テレビ、洗濯機、エアコンの4商品です。(中略) 廃家電には再び利用することが



できる有用な資源が沢山含まれているのです。そこで、有用な資源の再利用を促進し、廃棄物を減らすために、家電リサイクル法が誕生しました。リサイクル工場はそれぞれのメーカーが独自に工場を新設して実施されています。従いまして家電から排出されてきたリサイクル家電品は、回収場所が決められています。無許可で回収する業者に出しますと、不法投棄にもなりかねません。「ただで引き取ります」なんて言っていますが、ボランティアでするはずがありません。ご理解をお願いします。

30、40年前の小売電気店が急成長した時代から、宮崎でも新たな家電量販店の進出が？小さな小売店としましては、ますます厳しい時代となります。(中略)

量販店は「価格」が勝負の世界で、他社より1円でも安さを売りに激戦が展開されてきました。このことは、消費者には嬉しい限りですが、適正価格が破壊している商品もあります。いい例が薄型テレビです。発売以来毎年新機種が投入されますが、数ヶ月で一気に価格が下がります。あるメーカーは赤字経営になっています。そこで何とか付加価値として技術力によって、各メーカーが必死に競い合っています。今年の幕張メッセ電化フェア「世界最大規模」の中で、ソニーが出した有機ELテレビ、11型で20万円「12月発売らしい」また、日立が12月から販売する35mmの液晶テレビ、32、37、42型価格は1インチ1万円以下となるみたいです。現物は、今月の17日(土)18日(日)19日(月)のUMKスポーツスタジオで皆様のご来場をお待ちしています。

～ MEMO ～

例会中は携帯電話の電源を切るか  
マナーモードにして下さい・・・

出席状況 第994回 平成19年10月10日(水)

会員数	29名 (内免除2名)	欠席者数	6名
出席者数	23名	メイクアップ	1名
出席率	79.0%	修正出席率	82.0%

言動はこれに照らしてから

■ 四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか